

**SUB REGIÓN DE SALUD "
LCC" Y MUNICIPALIDAD
PROVINCIAL DE SULLANA
REALIZAN TAMIZAJE DE
GLUCOSA EN ADULTOS
MAYORES DEL DISTRITO
NUEVE DE OCTUBRE.**

Continuando con las actividades en el marco del Día Mundial contra la diabetes, en un trabajo articulado la Sub Región de Salud " LCC" a través de la Dirección de Intervenciones Sanitarias, Estrategia de Daños No Transmisibles, Oficina de Educación y Organización Comunitaria, en coordinación con CS Nueve de Octubre y Municipalidad Provincial de Sullana, realizaron Gran Campaña de Tamizaje de Glucosa, dirigida a nuestros Adultos Mayores.

Según destacó Lic. José Luis Mauricio Maza, Coordinador de la Estrategia de Daños No Transmisibles " La diabetes es una enfermedad crónica, que afecta nuestra salud, es por ello que es de suma importancia realizarse esta prueba, para detectar a tiempo la diabetes y poder tratarla, toda persona sana debe mejorar sus estilos de vida alimentación y actividad física y todos los años debe realizarse el tamizaje desde niños, jóvenes, adultos y adultos mayores.

En total fueron más de 150 personas adultas mayores las que se realizaron el tamizaje de glucosa. Esta actividad es una de las acciones que se vienen realizando en favor de la población adulta mayor.

Así mismo se prosiguió con la atención de desayunos por parte de la Oficina del CIAM, de la Municipalidad Provincial de Sullana para todos nuestros adultos mayores exhortándoles a tener una alimentación saludable.









